

## Projektwoche Märchen in der Klasse 1c

Wir haben uns mit dem Märchen *Der Froschkönig* beschäftigt. Nachdem das Märchen mit Hilfe eines Erzähltheaters erzählt wurde, haben wir fleißig gemalt und gebastelt.

Wir haben Fangbecher gefaltet und damit versucht, die goldene Kugel geschickt aufzufangen.



Außerdem konnten die Kinder sich mit Hilfe einer Dose und zwei Luftballons einen Brunnen und eine goldene Kugel basteln. Wie sich herausstellte, war es gar nicht so leicht die goldene Kugel gezielt in den Brunnen zu werfen...



Außerdem haben wir Bilder vom Froschkönig für unsere gemeinsame Märchenlandschaft im Flur gemalt.



Damit das Lesen und Schreiben nicht zu kurz kam, wurden den Kindern kurze Lesetexte, Rätsel und Puzzle zum Thema Märchen zur Verfügung gestellt.

Die Projekttage haben uns gut gefallen und ein wenig Abwechslung in den Corona - Schulalltag gebracht.